



Association Occitaramè Sète

Compte-rendu du CA du 2 avril 2024

Présents : Elsa Cori, Gilles Francou, Frédérique Gallois, Pierre Gautheret, Jacques Giverneau.
Pierre Govignon, Stella Guardiola, Jean Paul Ingremeau, Thérèse Moizan.

Excusé : Néant

Secrétaire de séance : Thérèse Moizan

Ordre du jour du CA du 2 avril 2024

- Escale à Sète
- Local
- Finances
- Internet et Facebook
- Divers

Escale à Sète :

- L'équipage engagé dans la compétition a fini 5ème/16. C'est un bon résultat. L'initiation a été annulée et nous le regrettons.
- La sortie du lundi pour le départ des grands voiliers s'est plutôt bien passée compte tenu des contraintes maritimes ! Les participants sont très contents.
- Une question : comment faire pour participer à la fête officielle ? Nous allons nous positionner le plus rapidement possible par courrier à Escale à Sète.
- Rencontre avec la Brigade bleue qui est en charge des interventions sur l'agropole pour lutter contre la pollution. Ils nous ont conseillé de transmettre à nos adhérents le numéro de téléphone de cette brigade : Samir 0672170265.

Le local est maintenant à notre disposition.

Le but est de regrouper en un seul lieu tout ce qui appartient à Occitaramè. Nous réfléchissons à la mise à disposition des clés. (boite à clef)
Cependant la recherche d'un local mieux adapté pouvant accueillir la remorque et permettant le bricolage d'une barque reste toujours d'actualité.

Finances

Les derniers travaux sur les barques représentent une dépense de 1 600€.
Il faut prévoir de nouveaux travaux sur une autre barque avant la reprise de septembre.

Il reste à financer les licences et le site internet.

Site internet et Facebook

Nous avons des réponses à notre offre.

Elles seront étudiées très bientôt.

Il faut décider d'un système d'hébergement et des différents modules qui correspondent à notre attente.

Pour Facebook il n'y a pas eu de réponses à nos messages donc nous allons ouvrir un nouveau compte Occitaramé.

Divers :

- Prévoir des tenues en toile pour un certain nombre de bricoleurs et quelques-unes jetables pour les volontaires ponctuels.
- la flamme olympique passe à Sète le 13 mai. Nous attendons les directives pour organiser une possible intervention de notre association lors de ce passage.

Prochain CA : le 14 mai